

La Torre de Sofía

Sofía quería construir la torre más alta del mundo. Recogió bloques de madera de todos los colores y tamaños, y con gran entusiasmo, comenzó a apilarlos. ¡Pero la torre se caía una y otra vez! Sofía se frustró, era tan difícil! Se sentó en el suelo y comenzó a llorar.

Su mamá la abrazó con cariño y le dijo: "Sofía, es normal que la torre se caiga. Todos aprendemos de nuestros errores. ¡Mira cuántos bloques ya has apilado! Cada vez la torre será más alta."

Sofía secó sus lágrimas y volvió a intentar construir la torre. Esta vez, fue más cuidadosa, apilando los bloques con más precisión. Y ¡oh, sorpresa! La torre llegó hasta el cielo, era la torre más alta del mundo! Sofía aprendió que con paciencia y práctica, podía alcanzar sus sueños.

Preguntas:

1. ¿Por qué se frustró Sofía?
2. ¿Qué le dijo su mamá para ayudarla?
3. ¿Qué aprendió Sofía al final?
4. ¿Qué te parece que sintió Sofía al final cuando logró construir la torre?
5. ¿Qué podemos aprender nosotros de la historia de Sofía?